

Modernizan cruce entre Chihuahua y N. México

Por **Lisbette Rosado** >
mexico@razon.com.mx

CON EL FIN de incrementar y agilizar el tránsito de personas y mercancías en el cruce fronterizo entre Estados Unidos y México, los gobernadores César Duarte y Susana Martínez, de Chihuahua y Nuevo México, respectivamente, pusieron en operación la zona de carga recién ampliada en el cruce internacional Jerónimo-Santa Teresa.

También inauguraron el nuevo Centro Logístico Westpark y el cruce ferroviario de la empresa Union Pacific. Además se entregó el edificio "Daniel C. Rivera Jr." que dará servicio a los habitantes de ambos lados de la frontera y que se espera atraiga más empresas a esta zona fronteriza.

El mandatario expresó su reconocimiento a su homóloga de Nuevo México por su voluntad para desarrollar es-

fuerzos conjuntos. A su vez, Martínez celebró la buena relación que existe con el gobierno de Chihuahua, lo cual

permite participar en diversos proyectos y gestiones para mejorar este paso internacional que comparten.

La gobernadora anunció que MCS Industries, fabricante de marcos de cuadros, trasladará sus operaciones de impresión desde Pennsylvania hacia el Centro de Logística Westpark.

También se anunció un proyecto de ley sobre el límite de peso de Nuevo México para los permisos de carga de gran tamaño de hasta 80 mil libras, mismo que antes era de 67 mil libras.

INAUGURAN ampliación del paso Jerónimo-Santa Teresa; dan banderazo a centro logístico y ferroviario



LOS GOBERNADORES César Duarte y Susana Martínez, ayer.

